

POLICIACO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

PRESA MIXCOAC

Entre lodo y agua descubren un cadáver

Estaba desnudo; se presume que tras ser ultimado fue arrojado y la corriente lo arrastró hasta ese lugar

YENNYFER MENA

Entre lodo y agua fue hallado el cuerpo de un hombre dentro de la Presa Mixcoac, al parecer llevaba días en ese lugar y por las fuertes lluvias y los niveles las autoridades no lo habían visto.

De acuerdo a las autoridades el hallazgo se dio en la presa que se encuentra en Calle Perdiz y Calle Salangana, colonia Tepeaca, alcaldía Álvaro Obregón.

Autoridades indicaron que el cuerpo al parecer ya llevaba días dentro de la presa y fue hasta ahora que bajo el nivel del agua cuando detectaron un bulto flotando a la orilla.

Al lugar llegaron elementos del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas ERUM para bajar el barranco y revisar si el cuerpo aún contaba con signos vitales, pero al llegar, ya no pudieron hacer nada por el occiso debido a que los golpes le quitaron la vida de inmediato.

Hasta el momento no se conoce la identidad ni si es hombre o mujer y si es de la zona o la corriente lo llevó hasta donde fue hallado. Elementos del Heroico Cuerpo de Bomberos llegaron hasta el fango para realizar el rescate del cuerpo, pero estaban esperando indicaciones de las autoridades para saber si lo sacaban o esperaban a los servicios periciales para sustraer el cuerpo.

Por lo mientras elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana SSC de la Ciudad de México acordonaron el perímetro para que más personas no fueran a caer o se acercaran a tomar fotos.

A pesar del acordonamiento varios curiosos se acercaron para ver qué sucedía a

través del enrejado que había cerca y conocer como fue el hallazgo para saber si alguien lo ubicaba o conocía.

Posteriormente llegaron servicios periciales de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México para llevarse el cuerpo y buscar a los familiares.

Hasta el momento no se conoce su identidad ni si es hombre o mujer y si es de la zona o la corriente lo llevó hasta donde fue hallado

El cuerpo al parecer ya llevaba días en la presa y fue hasta ahora que bajó el nivel del agua cuando detectaron un bulto flotando en la orilla /FOTOS: SERGIO VÁZQUEZ





EN LA PRESA DE MIXCOAC

QUEDA AL DESCUBIERTO

ENCUENTRAN UN CADÁVER, AL PARECER DE UN HOMBRE, TRAS BAJAR EL NIVEL DE AGUA

Una vecina sacó sus binoculares para ver el rescate.

VERÓNICA MARTÍNEZ

CIUDAD DE MÉXICO.

El cadáver de una persona desnuda quedó al descubierto tras la reducción del nivel del agua en la Presa Mixcoac, localizada por la Calle Petrel y Perdiz, en la Colonia Tepeaca, Alcaldía Álvaro Obregón.

Habitantes de la zona vieron el cuerpo entre el lodo del espejo de agua y dieron aviso a los servicios de emergencia, cuyos elementos acudieron para verificar el hallazgo.

Elementos del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM) y de Bomberos se presentaron para corroborar el reporte y sacar el cuerpo.

En el lugar realizaron diferentes acciones para rescatar el cuerpo, quien se presume es hombre; no obstante, deberá ser verificado mediante pruebas periciales.

El descubrimiento causó la curiosidad de los vecinos, entre ellos, una mujer que usó binoculares para observar con mayor detalle las labores que se realizaban.

Al sitio llegó también personal de Servicios Periciales de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México para realizar las diligencias correspondientes a fin de hacer el levantamiento del cuerpo.

La persona fue llevada en calidad de desconocida al Servicio Médico Forense y, hasta el cierre de esta edición, se no se saben las causas por las que se encontraba en la presa y si era habitante de la zona.



El cuerpo estaba entre el lodo de la presa.



Bomberos sacaron el cadáver.

HABÍA IDO A UNA REUNIÓN CON AMIGOS

Acaba fiesta ahogado en presa

Debido al crecimiento del agua, la búsqueda del hombre se complicó

YARA SILVA

El sábado, un hombre salió hacia la Presa Mixcoac y, desde entonces, su familia no supo más de él. Ayer, el sujeto fue hallado muerto entre los matorrales y la basura estacada en el lugar.

El fin de semana, el hombre había pasado un día de fiesta en compañía de amigos y vecinos de la colonia Ampliación Ave Real.

Y tras horas de convivio, avisó que iría al baño. Pero en lugar de dirigirse a un sanitario, caminó hacia la orilla de la Presa Mixcoac, en la alcaldía Álvaro Obregón.

Ese día, la lluvia hizo que el nivel del agua subiera y que la presa se convirtiera en un peligro para quienes se acercaban a ella.

2
DÍAS

la víctima permaneció como desconocido tras acercarse a la presa Mixcoac, hasta ser hallado sin vida.



Aún así, el hombre fue visto por sus vecinos cuando caminaba por la calle Perdiz hacia los matorrales.

La tardanza en su regreso obligó a sus familiares a pedir ayuda de policías y rescatistas que acudieron al lugar en busca del desaparecido.

Tras horas de trabajo, los rescatistas no lograron hallar al hombre. Pero dos días después, el nivel del agua bajó hasta dejar ver el cuerpo del hombre.

Fue casi al mediodía de ayer cuando los familiares del hombre fueron avisados de su hallazgo, por lo que éstos acudieron a identificarlo.

Después de que bomberos logran rescatar el cuerpo, fue enviado al anfiteatro de la agencia ministerial.

LUIS CANABANO, EL GRÁFICO



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS